
■司会　親睦委員会 本田　誠委員長

■開会点鐘　会長　馬場弘融

■お客様紹介　会長　馬場弘融

　★安達富夫様　フードバンクTAMA理事

　★宮崎雅也様　日野社会福祉協議会　ボランティアセン　

　　ター主任

●出席報告　出席委員会　委員長　報告内容後記　

●ニコニコ報告　親睦委員会 本田 誠委員長　メッセージ後記

■会長報告・スピーチ　会長　馬場弘融

如月（着更着）二月を迎え、プロ野球のキャンプが始りました。

気持ちよい打球音がテレビから響いていますが、太谷選手の

故障でWBCが心配です。ゴルフでは、松山選手がPGAで4勝

目。世界のトップを争う勢いが感じられ頼もしいです。アメリカ

ではフットボールのスーパーボールが開催、強豪ニューイングラ

ンド・ペイトリオッツが、ベテランQBプレイディーの活躍で、初

めての延長戦にもつれ込み、大逆転勝利を飾りました。実に感

動的な試合でした。一方、大統領令を乱発しているトランプさ

ん。司法界の強い抵抗に苦労しているようで、今後の運営が心

配です。マティス国防長官とは良い話し合いができたのですか

ら、日米関係に揺り戻しがないよう祈りましょう。

次にロータリーのことです。先日、日野クラブのメイン事業「ブ

リティシュ・ヒルズ」報告会があり、河野幹事と出席しました。

中学生の国内留学事業。教育委員会との共催事業で今年が14

回目です。福島県にある英国マナーハウス風の施設で2泊3日、

外国人教師と英語だけの生活をしたわけです。参加した20人

の中学生が、それぞれ英語で見事な報告をしてくれました。若

者に得がたい経験を与えるという素晴らしい事業を継続して

いる日野クラブさんをうらやましく思いました。飛火野クラブ

でも、これまでの継続事業に加え、青少年の健全育成にに関

わる事業を持ちたいものだと感じました。さて、本日の例会

は、NPO法人・フードバンクTAMA理事の安達富夫さんに卓話

をお願いしました。久しぶりの外部講師による卓話であり、メ

ンバーのスピーチとはひと味違ったお話が伺えるかと思いま

す。楽しみです。安達さんよろしくお願いします。理事会報告

など具体的事項は河野幹事より申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正

2月は移動例会が続きます。御注意ください。

1.理事会協議・決議事項

a.3月26日スプリングフェスタ「チャリティコーヒー」。手洗い

ジャグをテント内に設置。 

b.1月28日ホタルの里清掃は都合により参加者なし。

c.2018-19年度多摩南グループIM実行委員に天野武雄会員選任。

f.次年度日野社会福祉協議会評議員藤野会員指名。

g2018-19年度ガバナー公式訪問は9月6日（水）日野クラブと

合同例会　於；高幡不動尊然客殿

g.2月14日例会はプログラムに掲載しないが「手に手つない

で」を合唱する。井上雅雄様には例会を通して最後までご出席

いただく。

h.2月14日例会・2月22日例会はジャケット着用。会員17：30

集合　開会点鐘18：00

2.2月14日（火）3クラブ合同例会　於：八王子ホテルニューグ

ランド　開会点鐘18：00ジャケット着用

3.2月22日（水）2750地区大会　於：グランド・プリンスホテ

ル新高輪　開会点鐘10：00　ジャケット着用

4.2月28日（火）夜間移動例会　於：浜寿司　開会点鐘19：00

◆回覧物　○ガバナー月信　○函館五稜郭週報　○IM報告書

■卓話講師紹介　プログラム委員会　中澤　洋委員長

本日の卓話講師は安西会員のご紹介で「食を必要とする１人の

ために」に活動されているNPO法人フードバンクTAMA理事

の安達富夫様です。よろしくお願いします。

■卓話「フードバンクTAMA」について 　安達富夫様

最初に品川に生まれ大学卒業後、中央大学に就職。大学は、神

田でしたが昭和53年八王子に移転した。そのころ日野の女性

と結婚。都内から時間をかけて電車で通勤しました。57年日
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野に居を移しその後　程久保に住宅購入以来34年在住してい

ます。仕事は管理運営に携わり事務長理事を務め4年前に退

職。と自己紹介。昨年、本日お伺いする予定の芝田さんから

「フードバンク」を設立したいと相談受け、折しも地域活動を考

えてたので4人で設立しました。本日は活動の一端とお願いに上

がりました。今、日本では6人に1人が貧困で苦しみ、普段日野で

も3000～4000人が今日食べることに事欠いていると思われま

す。困っている人を目に接する事はないもしれません。しかし、

日野市人口18万人27/1月現在5才から15才までが22500人。た

とえば6人に1人を当てはめてみると正確にはわかりませんが

3700名が貧困に喘いでる思われます。フードバンクは直訳で食

料銀行で、企業・メーカー・家庭で食べない不要である食物を無

償で提供してもらい必要な人に与える仲立ちをします。昨年6月

に立ち上げました。全国60数地区に106のフードバンクがあり

ます。28年6月準備会を立ち上げシンポジュームを企画、日野市

役所、日野社会福祉協議会、大学生協にも協力を仰ぎました。

NPO設立の為6月8日から22日までに13名が正会員となり22日

役員で総会を開き9月16日NPO法人フードバンクとし承認され

ました。日野市・八王子市で活動しています。昨年12月には日野

市にお願いし日野市平山台市民センターの元プール更衣室を提

供していただき倉庫として利用しています。12月にはマスコミで

も放映され認知度が高まっています。日野市は行政が貧困に対

する問題を考え子供に対する支援があります。日野社会福祉協

議会の宮崎さんは一緒に活動してくださり、食品をいただく仲

介などもしてくださってます。29年１月には日野社会福祉協議会

などと連携協定を結び、どのように活動していけば良いか。高齢

者の貧困、病気で困っている、生活保護を受けられない。等々に

どう対応するかを考えています。今、食料品確保のルートができ

てきましたが、貯えるまでには至らず、12名が仕事を持ち土・日

曜で活動している状況です。ゼロからスタートした民間団体で、

スタッフの寄付、人的労力で活動しています、公的な助成がいた

だけたらと実績を作っています。児童養護、生活支援、母子生活

世帯、子供食堂など9つの施設に食品を届けています。八王子は

日野市など市が行なっている児童養護施設、子供食堂、学習塾

は少なく、立川は児童養護施設は4つです。今届けている食品は

お米を月1回から2回、野菜は埼玉から戴いた物を届けていま

す。日野市では果物、パンはアイキャンさんから提供を受け売れ

残ったパンを取りに行きその日の内に届けています。今までお米

は2.4トン（27/7～28/12）缶詰・缶ジュース・カルビー・イトー

製菓クッキーなどさまざまな食料を届けています。持参したチラ

シ活動報告です。モノクロチラシはご支援・ご協力のお願いで

す。寄付については個人1口２,000円以上、法人は10,000円以

★トピックス　
1.2月23日はロータリー創立記念日
2.皆さんご存知ですか。節分の時成田山新勝寺では「鬼は外」と唱えず、「福
は内」とだけ唱えること。答は「御本尊の不動明王が鬼をも改心させるから
です。」
3.ノルデックスキーのW杯女子ジャンプは2月4日オーストリアのヒンツェン
バッハで個人第13戦が行なわれ高梨沙羅選手最長不倒91mを飛んでW杯
通算51勝目。
4.2月6日米男子ゴルフのフェニックス・オープンで松山英樹は逆転で2連覇。

上。食品等寄付くださる企業をご紹介ください。日野市内ス

トックヤードの確保（広い倉庫の確保が必要です）フードドライ

ブの実施への協力（物を集める）です。また貧困の実態を広く

PRしたいと思っています。シンポジューム、講演会も考えてま

す。広報活動として、チラシ、ポスターでPRしたいです。今後とも

よろしくお願いします。

■謝辞謝礼　会長　馬場弘融

■ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・２月になりました。春が待ち遠しいです。フードバンクＴＡＭＡ
の安達富夫様、卓話をよろしくお願いします。日社協の宮崎さん、ようこそ。
河野和正さん・・安達様、宮崎様ようこそ。安達様卓話よろしくお願いいたします。
小髙俊明さん・・ＮＰＯ法人フードバンクＴＡＭA安達様、日野市社会福祉協議
会宮崎様、本日はようこそお越し下さいました。安達様、本日の卓話よろしく
お願いいたします。
中澤　洋さん・・安達さん、卓話有難う御座いました。安西さんから紹介いた
だきました。食を必要とする“一人”のために、何か協力できればと思います。
星野幸夫さん・・安達さんの卓話、楽しみにしております。
平吹正義さん・・今年の風邪はしつこいですね。長くぬけません。安達さん、宮
崎さんようこそいらっしゃいました。
濱田宣郎さん・・本日は安達様の卓話の由。ご多忙の中、こちらまでお越しい
ただきありがとう存じます。宜しくお願い申し上げます。
藤野益夫さん・・立春が過ぎても寒いですね！！今日は風が冷たい、お互い様健
康に留意しましょう。安達様、卓話楽しみです。よろしくお願いします。
栗山　博さん・・立春がすぎ、庭に梅の花が咲き、春を感じました。
大塚洋晃さん・・今日は寒いですね。
平　良信さん・・英語の辞書をひきました。Trump（トランプ）と・・・。切り札・奥
の手なんて意味もあるそうです。
渡邉良勝さん・・風邪を引きそうなので、ニコニコで厄払いします。
天野武雄さん・・いよいよ春野菜の支度が始まります。今年は変わった野菜を
作る予定です。
安西　清さん・・寒さまだ続きます。インフル・花粉うまく対応しましょう。
本田　誠さん・・花粉症が始まりました。という事は確定申告の季節になった
と言う事です。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1332回 28 20 5 － 3 89.2％

28 21 4 0 3 89.2％第1330回

出席報告

※今週のメークアップ 　長谷川さん　黒川さん　水野さん　
　　　　　　　　　　　 梅田さん 　朝倉さん 
※先々週の後メークアップ　なし

本日　50,600円 累計810,564円
本年度目標額1,200,000円   達成率67.5％

ニコニコBOX
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